

Spende vom FCN-Fanclub „die Besessenen“

Der FCN- Fanclub "Die Besessenen" aus Königstein war auch heuer auf dem Königsteiner Marktfest vertreten. Der Club ließ sie sich etwas Besonderes einfallen: Mitglieder sammelten Autogrammkarten und sonstige Kleinpreise und verschenkten diese gegen eine freiwillige Spende zu Gunsten des Vereins "Hilfe für Anja", der ja von mehreren Fanclubs des 1. FC Nürnberg vor vier Jahren ins Leben gerufen wurde. Die Spendenübergabe fand im "Wohnzimmer" des Fanclubs, in der Nordkurve des Frankenstadions, in der Halbzeit des Bundesligaspiels zwischen dem 1. FC Nürnberg und der Berliner Hertha statt. Hilfe-Sprecher Michael Sporrer zeigte sich hoch erfreut über die Spende und dankte allen Clubfans für ihre Mithilfe: "Es ist hoch anzurechnen, dass vor allem junge Menschen Engagement zeigen und diese Aktion bei den FCN-Fans nicht in Vergessenheit geraten ist."